

Sehr geehrte Angehörige und Betreuer,

herzlich willkommen in unserer Fachklinik. Wir werden alles uns Mögliche tun, um die Genesung Ihres Angehörigen zu unterstützen und den Gesundheitszustand zu verbessern.

Unsere Bitte an Sie ist, uns darin zu unterstützen.

Das plötzliche Fehlen von Handtasche, Geld und Geldbeutel, Papieren, Schlüsseln und Schmuckgegenständen kann große Unruhe bei Menschen mit Demenz auslösen. Diese Unruhezustände sind schwer zu handhaben und führen unter Umständen zu einer enormen Belastung für alle Beteiligten und erschweren den Heilungs- und Genesungsprozess enorm.

Wir bitten Sie daher heute, oben genannte Dinge nach Möglichkeit nicht ersatzlos wegzunehmen. Vielmehr bitten wir Sie, diese gegen Imitate auszutauschen deren Verlust verkraftbar wäre.

Natürlich sind wir bemüht, auf das Eigentum der uns anvertrauten Patienten acht zu geben. Gerade im Falle einer bestehenden Demenz ist uns dies jedoch nicht durchgehend möglich.

Unsere Demenzbeauftragte Frau XXXX berät Sie gerne. Telefonisch erreichen Sie sie unter 0123456-78.

Es grüßt Sie

Ihr Team der Klinik Sonnenschein